

## Educación y pensamiento

Escrito por Ernesto Martinchuk  
Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 10:35

---

{vozstart}

## Educación y pensamiento

### Ernesto Martinchuk

**Uno de los nuevos** instrumentos de la geopolítica son los medios de comunicación. Esos medios que marcan la agenda en toda la región. De esta forma, uno de los temas más significativos que hoy se debe abordar es las leyes de medios de comunicación en nuestra Suramérica. La primera pregunta es ¿por qué no podemos ver nuestros canales nacionales a nivel regional, y llamativamente tenemos las señales de las televisoras estatales de España, Italia, Francia o Alemania, y también las señales de **CNN** y la **BBC**? Esto se debe a que tenemos un problema que tiene que ver con la política, la cultura y la educación.

Suramérica tiene que pensar en esto, porque tiene que ver con la educación y con la comunicación como instrumento de la integración. No debemos olvidar que los procesos de transformación de la historia de la humanidad los hacen los poderosos y nunca los marginados.

## Educación y pensamiento

Escrito por Ernesto Martinchuk  
Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 10:35

---

